Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 131 m2
Référence SB-MB
Prix 2 400 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cannes banane : sur la CélLebre rue d'antibes et de ses commerces, a quelques
minutes de la croisette, vous serez surpris de Découvrir cette superbe maison de
ville de 130 M2, tres calme, entierement et luxueusement rénové, bénéficiant d'un
patio arboré de 110 M2, avec un cachet et un charme rare, et, last but not least,
une belle hauteur sous plafond. Elle se compose comme suit :- au rez-de-jardin :
un spacieux séjour ouvrant sur le patio, une magnifique cuisine équipé, une salle a
manger, une chambre de maitre en suite avec dressing et splendide salle de

douche avec toilette, et un wc ...

Cannes banane : on the famous rue d'antibes and its shops, a few minutes from
the croisette, you will be surprised to discover this superb town house of 130 M?,
very quiet, completely and luxuriously renovated, benefiting from a 110 m? arbored
patio, with rare character and charm, and, last but not least, high ceilings. It is
composed as follows:- on the garden level: a spacious living room opening onto
the patio, a superb equipped kitchen, a dining room, an en-suite master bedroom
with dressing room and splendid shower room with toilet, and a guest toilet.-

upstairs: an en-suite bedroom with ...

NICE PROPERTIES CANNES
37 rue d'Antibes - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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